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ATA N° 14/2018/13

Ata da Sessão ordinária da Câmara Municipal de Estrela do Norte, Estado de São Paulo,
realizada no dia 21 de setembro de 2018, PRESIDENTE: Mário Martins de Oliveira
PRIMEIRO SECRETÁRIO: Marcelo Correia da Silva; SEGUNDO SECRETÁRIO: José
Rodrigues. Estiveram presentes à sessão os seguintes Vereadores: GIVANILDO
FLORENTINO PEREIRA, JOÃO BATISTA AUGUSTO DA SILVA, JOÃO JAQUES DUZI,
JOSÉ RODRIGUES, MARCELO CORREIA DA SILVA, MARIA VILMA SILVA BEZERRA,
MÁRIO ALEXANDRE GONZAGA, MÁRIO MARTINS DE OLIVEIRA E MILTON VICENTE
DA SILVA. Às 20:20 (vinte horas e vinte minutos), o presidente declarou aberta a
presente sessão, e logo após, o presidente colocou a ata anterior em votação, sendo
aprovada por unanimidade. A seguir o presidente anunciou para o EXPEDIENTE SEM
VOTACÃO: I· Leitura dos ofícios 251 e 252, respostas aos requerimentos e indicações.
11· Indicação n022/2018/13 de autoria do vereador Givanildo Florentino Pereira, solicitando
manutenção na vicinal sentido ao rio palmital. Aprovado. lll-Indlcação nO23/2018/13 de
autoria do vereador Givanildo Florentino Pereira, solicitando limpezas com frequência nas
ruas dos bairros Bela vista e Nova Estrela. Aprovado. Em seguida o presidente determinou
para o EXPEDIENTE COM VOTAÇÃO: I· Mensagem do Executivo Municipal, Projeto de
lei Complementar nO07/02/13 que dispõe sobre:" altera dispositivo da Lei Complementar
Municipal nO146/02/13, de 12/09/2018, aceito o presidente colocou em 1° discussão, em 1°
votação, sendo aprovado por unanimidade. 11· Projeto de lei nO003/2018/13 de autoria
do vereador Marcelo Correia da Silva, que dispõe sobre: "Disciplina o plantio de árvores
nos passeios públicos quando da aprovação de qualquer tipo de projeto arquitetônico, e dá
outras providências", aceito o presidente colocou em 1° discussão, em 1° votação, sendo
aprovado por unanimidade 111· Requerimento nO 110/2018/13 de autoria do vereador
Mario Martins de Oliveira, solicitando do executivo 01 (um) veículo destinado a Casa da
Agricultura do Município. Aprovado. IV· Requerimento nO 111/2018/13 de autoria do
vereador João Batista Augusto da Silva, solicitando a colocação de obstáculos na avenida
Elias Bezerra Leite e rua Prefeito José Carlos. Aprovado. V· Requerimento de Urgência
solicitando que o Projeto de Lei Complementar nO07/02/13 , seja discutido e aprovado
em regime de urgência urgentíssima na ordem do dia da mesma~o, conforme
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solicitação do executivo. Posteriormente o presidente anunciou a matéria para ORDEM DO
DIA. I· O presidente colocou em votação o Projeto de lei Complementar nO07/02/13 que
dispõe sobre:" altera dispositivo da Lei Complementar Municipal n° 146/02/13, de
12/09/2018", com os pareceres das comissões favoráveis o presidente colocou em 2°
discussão, em 2° votação, sendo aprovado por unanimidade. 11·O presidente colocou
em votação o Projeto de lei nO05/02/13 que dispõe sobre:" autoriza o poder Executivo a
excluir o município de Estrela do Norte do Consórcio Intermunicipal Novos Caminhos", com
os pareceres das comissões favoráveis o presidente colocou em 2° discussão, em 2°
votação, sendo aprovado por unanimidade. 111-O presidente colocou em votação o
Projeto de lei nO06/02/13, que dispõe sobre:" Implantação da Coleta Seletiva nos prédios
públicos", com pareceres das comissões favoráveis o presidente colocou em 2°
discussão, em 2° votação sendo aprovado por unanimidade. Após a tramitação deste
item, o presidente anunciou para o uso da palavra os vereadores Givanildo Florentino
Pereira, Mário Alexandre Gonzaga Milton Vicente da Silva e João Jaques Duzi. A seguir o
presidente agradeceu a presença de todos, declarou encerrada a presente sessão
ordinária do dia 21 de setembro de 2018, encerrando-se às 21: 30hs (vinte e uma hora e
trinta e minutos) Eu primeiro secretário determinei que fosse lavrada a presente ata ~ .
após lida e conferida ratifico e assino junto com o presidente:MMo MQtf),I/ cl(~
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